

九都県市は、容器包装の減量化を進める企業を応援します。



●企業のイメージアップ

▪ 環境に配慮している企業であることを周知

●商品価値がアップ

▪ 容器包装の軽量化を意識した商品・サービスであることを周知

●環境意識の向上

▪ 企業内、事業所内での環境意識の向上

容器包装ダイエツト宣言とは？

現在、日本の一般家庭から出るゴミの多くを、商品の容器や包装が占めています。

ゴミを減らすためには、

企業は、商品化、流通、販売など、全ての段階で容器・包装を軽量化し、ゴミをできるだけ出さない。

消費者は、ゴミになる容器・包装の少ない商品を選ぶ目を持つ。

という姿勢が求められます。

私たち九都県市(埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県、横浜市、川崎市、千葉市、さいたま市、相模原市)がすすめている「容器包装ダイエツト宣言」は、容器、包装を簡略化(ダイエツト)し、ゴミを減らす努力をしていく、という宣言です。

すでに多くの企業がこの宣言に賛同し、実際に行動をおこしています。

八都県市 容器&包装ダイエツト大賞

平成21年度事業「ごみをもっと減らそう!」キャンペーン

ダイエツト宣言
参加企業募集中

平成22年度
3R普及促進キャンペーン

容器包装の減量化の輪が、広がっています!



九都県市環境推進員 九都県市環境推進員会 (TEL:027-5521577) www.diet-yokai.jp

よりよい環境のためには「ごみ」を減らすことが大切です！
 多くの企業が、「容器 & 包装ダイエツ宣言」に参加して、
 容器包装の減量化にチャレンジしています。
 さまざまな企業の、多彩な取り組み & 工夫を知って、あなたも、
 ごみを減らすための第一歩を踏み出してみませんか。

今すぐアクセス▶<http://www.diet-youki.jp/>



東洋製罐株式会社

 東洋製罐株式会社

ダイエツ宣言

- 容器包装関連業界の自主行動計画を順守します。
- 缶・PETボトルの更なる軽量化を推進します。
- 環境負荷を大幅に削減したアルミ缶「aTULC (エータルク)」の販売量アップを目指します。

活動結果の報告

- 東洋製罐では、2006年度は2004年度に対してスチール缶全体で0.6%、PETボトル全体では1.1%の重量削減を達成いたしました。
- 例えば、スチール缶のメイン商品であるTULC (タルク) 200gは2004年度に対して重量を6%削減できる技術を確認しました。また、耐熱900mlPETボトルでは2006年度実績で8%の重量削減を達成いたしました。
- PPバンドから再生PETバンドへの切り替えは、ほぼ達成。また、再生PET樹脂を台所洗剤ボトルや大型PETボトルの取っ手に使用する案件も継続的に推進します。



株式会社ニチレイフーズ



ダイエツ宣言

- サイズダウンや薄肉化…省資源化・軽量化。
- アルミ蒸着をしないフィルムの採用…単一素材化。
- 紙素材の積極的な活用…石油 (枯渇資源) の使用削減等により、より環境負荷の低い容器包装の導入を進めています。

活動結果の報告

- 今川焼のトレイをはずしたり、冷凍食品のフィルムサイズの適正化を図ったり、アセロラドリンクのPETボトルの厚さを薄くしたりし、軽量化を図りました。
- ・2006年4月～2007年3月
容器包装重量を151トン削減しました。
- アルミ蒸着をしないフィルムの採用を推進しました。
- ・2006年4月～2007年3月
15品についてアルミ蒸着をしないフィルムに変更しました。



アサヒビール株式会社



ダイエツ宣言

引き続き、缶ビールの缶体の排出抑制を進め、軽量化等を実現していきます。

活動結果の報告

スーパードライを始めとする缶ビール6缶パックの坪量 (1m²当たりの重量) を約4%軽量化しました。(350mlや500mlの6缶パックです)
 更に、缶蓋の表面積を約6%減少させ、板厚を0.01mm薄肉化し、アルミ使用量を従来比約9%削減しました。
 弊社の缶蓋へ展開することにより電力量換算約26.3×10³kwh/年、CO₂換算約9,000トン/年に相当する環境負荷低減効果の他、アルミ使用量約1,200トン/年の削減に貢献しています。



次世代型軽量化缶蓋 [206径スーパーエンド]

味の素株式会社

あしたのもと
AJINOMOTO.

ダイエツ宣言

- 当社容器包装3R計画を実現するべく、容器包装のリデュースを行います。
- 当社独自の環境配慮促進のための設計指針「容器包装エコインデックス」(1991年より運用し現在はVer.7)に基づいてこれからも容器包装の改善を行っていきます。

活動結果の報告

- 「ほんだし®」で詰め替え用製品のバリエーションアップを図りました。
- ・従来の詰め替え用瓶…65g瓶
現在の詰め替え用瓶…60g瓶、170g瓶
- 「ほんだし®」で蓋詰め用のスタンディングパウチを採用。従来の紙箱使用時と比較すると、約60%のCO₂を削減しました。また、1ピース型のスタンディングパウチを採用し、従来の3ピース型のスタンディングパウチと比較して、個装重量を約30%削減しました。

